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Antrag Christian Stalder 
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Im Vorstand wurde der Antrag von Christian und das Projekt von Reini eingehend diskutiert. 

 

Konkret schlägt der Vorstand  folgende Massnahmen vor : 

 

    Bildung eines unabhängigen Teams mit dem Ziel,  dem Vorstand die nötigen 

Grundlagen  für die Zukunft der Ascorsaire zu unterbreiten. 

 

    Dieses Team wird von einem Vorstandsmitglied geleitet mit einer neutralen Haltung 

bezüglich Regattatätigkeit, Kreuzfahrt und Plauschsegeln sowie Holz oder Epoxy-Corsaire.  

 

    Das Team besteht aus drei Corsairisten, welche die Regateure, die Kreuzfahrer sowie 

die typischen Corsaire-Segler vertreten.  

  

     Diese Arbeitsgruppe tauscht sich regelmässig via Telefonkonferenz aus und hat auch 

ein eigenes Budget    

 

     für das Projekt Renaissance wird eine eigene  WEB Seite gestaltet, welche alle 15 

Tage aktualisiert wird. 

 

Das Projekt soll zügig vorangetrieben werden.! 


